

## “El Madalena” y Pedro Cintas ofrecen una gala flamenca en Bienvenida

Escrito por Administrador

Miércoles 10 de Noviembre de 2010 09:47 -

---

*El concierto, que tendrá lugar el próximo día 13, integra en su elenco a las jóvenes promesas Francisco Escudero y el “Niño de la Encina”*

La Diputación de Badajoz continua con su circuito provincial de promoción del flamenco con una nueva gala organizada en el municipio pacense de Bienvenida. El concierto, previsto para el próximo día 13 en el mesón “La fauna” a las 22:00 horas

, ofrecerá la posibilidad de escuchar los cantes de Domingo Rodríguez “El Madalena” y Pedro Cintas. Ambos estarán acompañados por los guitarristas Miguel y Juan Vargas.

Además, se contará con las actuaciones de dos jóvenes promesas del flamenco extremeño, Francisco Escudero “El Perrete” al cante y el “Niño de la Encina” al toque. Escudero fue uno de los nuevos valores flamencos agraciados este año con la beca que otorga la Diputación pacense, en esta edición compartido con Óscar González Diosdado. Ambos recibieron un cheque de 2.000 euros que emplearán en formarse académicamente. Escudero lo hará en Sevilla con Cristina Heren y Óscar González en la academia de Miguel de Tena.

Presentará el espectáculo el vicepresidente de la Federación Provincial de Peñas Flamencas de Badajoz, Jorge Montero de Espinosa.